
総 会 議 事 録

１ 開催日時

 令和元年５月３０日（木）１３：３０から１５：４５まで

２ 開催場所

 山形市役所１１階大会議室

３ 会員数・出席者数

区 分 個人 団体 事業者 計 過半数 

総会当日の会員数 ５０１ ３９ １７４ ７１４ ３５７ 

総会出席者数 ６４ １０ １２ ８６ ― 

委任状を含めた出席者数 ２２５ ３２ １５３ ４１０ ― 

・委任状を含めた当日の出席者数は４１０名で総会定足数の半数を超え、総会成立 

・当日協力スタッフ２９名（会場設営、受付ほか）

４ 内  容

司会進行：武田さおりさん（事業者会員：ふじ園）

① 開 会

② もったいないアワード２０１９

受賞者は、越後恵美さん（個人会員）、村中秀郎さん（団体会員：まちづくり山形）

会長より贈呈（村中さんは当日欠席のため、後日贈呈）

※もったいないアワード

各部会等の運営スタッフとして、多くの事業企画に参加し、その活躍の顕著な方

を表彰します。

③ 会長挨拶 金澤会長

④ 市長挨拶 齋藤副市長（市長代理）

⑤ 議長選出  議長については、規約第１１条第２項の規定により、総会出席会員の中

から畠山優子さん（個人会員）が選出された。

⑥ 議  事

議事については、すべて承認された。

第１号議案 平成３０年度事業報告及び収支決算報告について

説明：会全体事業報告    中村幹事

各部会事業の事業報告 各部会長

収支決算報告     金沢事務局長

監査報告について

説明：渡辺監事

第２号議案 令和元年度事業計画（案）及び収支予算（案）について

説明：事業計画 長瀬副会長

 収支予算 金沢事務局長

第３号議案 役員の補充（案）について

 村中秀郎幹事から退任の申し出があり、現役員の内１名が欠員となる

ため、幹事を補充することとし、荒井安雄さん（事業者会員：㈲TVC
企画）を新幹事とすることが提案され、承認された。



＜質疑応答＞ 

・第２号議案 令和元年度事業計画（案）及び収支予算（案）について

       （会員）

ごみ減量学習部会のエコクッキング教室について、昨年から中央公民館が会

場となったが、会場がせまいと感じた。以前の会場に戻したほうが良いのでは

ないか。

    →（ごみ減量学習部会長） 

      参加者の方の利便性が良いところで、先生の目が届きやすい広さや人

数での講座を行いたいという思いから中央公民館に会場を変更した。今

年度もぜひ中央公民で開催したいと考えている。 

 ・その他 会員名簿について 

     （会員）

      毎年、総会の時に会員名簿が配布されていたが、なぜ今回は事業者会員のみ

なのか。経過や理由を説明すべきだったと思う。

  →（事務局）

    これまで、同意を得た会員のみなさんの名簿を作成し、総会時に配布

していたが、個人情報保護の観点から、今年から個人会員名簿を配布し

ないこととした。なお、事業者については、すでに公表されている情報

として作成し配布した。ご理解いただくようお願いしたい。

⑦ 第二部 情報交換会

テーマ：「花王のプラスチック容器に関する取り組みについて」

講 師：花王株式会社

ESG部門 ESG活動推進部長 理学博士 金子 洋平 氏
    要 旨：製品をつくるところから、ごみとして廃棄するところまで、地球環境に配慮

したものづくりについて、パワーポイントを使用しお話しをいただいた。

 プラスチックの特性や課題についての説明後、花王㈱の環境への取り組みと

して、詰め替え製品の開発や子ども向けの啓発活動等について詳しく説明いた

だいた。


